

# Guía práctica para candidatos: Evaluación del perfil laboral

**Setiembre de 2023**

La presente guía se confeccionó en el marco del proceso concursal para Administrativos 3 entre funcionarios públicos a efectos de la **Etapa 2: EVALUACIÓN DEL PERFIL LABORAL (etapa eliminatoria)**.

A continuación, se detallan algunos aspectos a considerar a efectos de realizar las correspondientes pruebas de evaluación del perfil:

### Envío del link

Se enviará desde el correo: **evalart@evalartapp.com** un link de acceso a las pruebas, al correo declarado en el formulario de inscripción.

El mismo quedará activo en la fecha y hora establecida para el inicio de las pruebas.

**Atención: ¡Revisar la casilla de correo no deseado!**

### Pruebas

Para realizar las pruebas solo deberán hacer click en el link recibido y seguir las instrucciones presentadas en la prueba.

Leer atentamente la información mostrada durante la prueba y cada una de las preguntas.

Asegurarse de contar con tiempo suficiente para responder el cuestionario si este tiene límite de tiempo (el límite de tiempo se informa antes de iniciar el cuestionario).

Una vez iniciado un cuestionario con límite de tiempo, **no es posible detener el cronometro**, por lo que no podrá detener la prueba para seguir más tarde. El tiempo restante se muestra en todo momento durante la prueba, una vez que el contador llegue a cero, la prueba se finalizará.

Una vez iniciado el cuestionario puede navegar por las preguntas utilizando los botones «Anterior» y «Siguiente» o puede ir a cualquier pregunta desde el índice de preguntas que aparece al hacer clic en la flecha que apunta hacia abajo al extremo derecho de la barra superior azul

En caso de que por error se cierre la ventana o pestaña del navegador donde está realizando la prueba es posible retomar la prueba volviendo al link que recibió originalmente. **Una vez finalizada una prueba no es posible retomarla.**

### **Tiempo**

Las pruebas quedarán habilitadas el día **martes 19/09/2023 desde las 18:00 hasta las 21:00.**

Los postulantes deberán prever un tiempo prudencial para la ejecución de las pruebas, ya que **a las 21:00 horas, se inhabilita el acceso al link y no se podrá continuar con la prueba.**

Si el tiempo finaliza mientras está dando la prueba, le aparecerá la opción de finalizar y deberá aceptar la finalización (en caso de no hacerlo la prueba se considera abandonada).

En caso de que por alguna razón no pudiera terminar la prueba y cierra el browser antes de terminar, una vez vencido el tiempo la prueba se considera abandonada.

### **Resultados**

Los resultados de las pruebas no serán visibles al momento de finalizar las mismas para quienes las completen.

### **Ingreso a otras páginas de internet durante el transcurso de la prueba**

No se debe utilizar ningún tipo de ayuda durante la prueba a menos que la prueba o pregunta explícitamente lo indique (en cuyo caso se indicará exactamente que consultas puede hacer).

El objetivo de estas pruebas es determinar si el candidato se ajusta al perfil y en caso de ser así, continuar con el proceso.

Pedir ayuda o utilizar internet para buscar las respuestas solo hará que tanto el evaluador como el candidato pierdan tiempo en pruebas posteriores donde se podrían aplicar mayores controles.

### **Inconvenientes que puedan surgir**

Ante la eventualidad de inconvenientes que puedan surgir relacionados al normal funcionamiento de la prueba, se debe enviar un mail a la siguiente casilla:  
*concursos.externos@bhu.net*

Se deberá adjuntar capturas de pantalla con la explicación correspondiente del problema suscitado